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Prevenzione dell'inquinamento acustico
 
E' stato approvato il piano comunale
 

ASSISI - Approvato il piano comunale in prevenzione dell'inquina
mento acustico. La pratica fa riferimento in modo particolare alle 
attività edilizie e urbanistiche; i diretti interessati potranno prender
ne visione dal 18 marzo, giorno di pubblicazione della delibera 
comunale numero 145 sul Bollettino Ufficiale della Regione Um
bria. . 

Inaugurata la nuova biblioteca 
della scuola primaria di Rivotorto 

ASSISI - E' stata da poco inaugurata la nuova biblioteca della scuola 
primaria di Rivotorto. Alla importante manifestazione hanno parteci
pato tUtti gli alunni e agli insegnanti della scuola, alla presenza 
dell'assessore comunale all'Istruzione Maria Aristei Belardoni e del 
dirigente scolastico dell'istituto comprensivo Assisi I Rossella Ari
stei. 

Festa della donna tra musica, buffet 
e vincitori del premio Bruzzichelli 

BASTIA UMBRA - Giornalismo, musica e gastronomia per la festa 
della donna. Domani, alle 16.30, nella sala del consiglio comunale, 
tutte le signore sono invitate all'iniziativa promossa daIIa pro loco, edia 
sua presidente Daniela Brunelli, e caldeggiata dal sindaco Francesco 
Lombardi, edall'assessore alla C1Ùtura, Giuseppe Belli. Verranno anche 
resi noti i nomi dei vincitori del concorso giornalistico Pia Bruzzichelli. 

Il sindaco su TorgiovannettoVicino alla zona industriale abbandonati rifiuti di ogni genere 

"Frana, inizianoDiscarica a cielo aperto i lavori e sono
 
i fatti a contare"
 I cartelliproibisamo invano questo uso 

BASTIA UMBRA - Rifiuti, rifiuti 
e ancora rifiuti nei paraggi dei 
due cassonetti per la raccolta del
l'immondizia in via dell'Artigiana
to, vicino alla zona industriale di 
Bastia Umbra. Lo spettacolo, po
co gradevole alla vista, lascereb
be pensare che i provvedimenti 
presi dall'amministrazione comu
nale per evitare lo sparpagliamen
to dei rifiuti al di fuori degli appo
siti contenitori, le frequenti segna
lazioni dei cittadini e di coloro 
che in via dell 'Artigianato hanno 
le sedi delle proprie attività com
merciali, siano purtroppo serviti 
a poco. Infatti, come ogni tanto è 
accaduto, anche pochi giorni fa 
elettrodomestici in disuso, oggetti 
di plastica, scatoloni e capi di ab
bigliamento sostavano indisturba
ti; il tutto proprio sotto la segnale
tica stradale verticale, che indica 
in modo chiaro e inequivocabile 
che coloro che verranno sorpresi 
mentre abbandonano rifiuti al di 
fuori dei due appositi cassonetti 
potranno incorrere in contravven- . 
zioni esanzioni. Peccato che l'one
sto avvertimento, che, nel caso in 
cui venissero seguite le semplici 
regole del buon senso e dell'edu
cazione civica, non avrebbe nem
meno bisogno di essere menziona
to, non sembra assolutamente ini

gnere incaricato dalla Provincia 
in zona frana c:Ii Torgiovannetto. 
II sindaco Claudio Ricci fa sape
re "con piacere" che ieri mattina 
l'ente provinciale ha consegnato 
i lavori alla ditta, dando così uffi
cialmente il via all'opera di rea
lizzazione. 
I:intervento è stato finanziato 
con un finanziamento della Pro
te:<:ione Civile che ammonta a 
due milioni e mezzo di euro. 
Durante la'prima fase, necessa
ria per l'inizio dei lavori, sono 
stati demoliti i volumi della ex 
cava che si trovavano tra la zona . 
franosa e la strada, dove sorgerà 
il muro. 
Questo non sarà un vero muro, 
ma un rilevato di terra armata, 

I rifiuti C'è anche chi abbandona elettrodomestici rotti che avrà, come ha spiegato du

ASSISI (v.a.) - Cominciano i la li incrementi di spostamento del
vori per la costruzione del muro la massa, che oggi, secondo 
che è stato progettato dall'inge quanto rilevato dallo studioso, 

bire gli ex proprietari del materia
le abbandonato. .Lo spettacolo 
che si offre alla vista dei frequen
tatori della zona, non offre c~rto 
una bella immagine di quella che 
pure risulta una delle zone indu
striali più organizzate del com
prensorio territoriale. La questio
ne risulta ancora più evidente in 
questi giorni durante iquali, pres-

Cannara Rosita Pascucci ne ha realizzata una 

La tradizione dèlle infiorate 
a Sanremo durante il festival 

Foto ricordo Successo dell'esperienza sanreme,se 

CANNARA (v. a.) - Anche il comune di Cannara ha partecipato con un 
suo spazio espositivo all'edizione appena conclusa del festival della 
canzone di Sanremo. Una rappresentanza del territorio umbro è stata 
invitata nell'area che tradizionalmente viene gestita da Radio Subasio. 
Un'opportunità per promuovere la cittadina, facendo conoscere le sue 
eccellenze. 
Nello spazio concesso, infatti, sono stati allestite aree per la degustazio
ne di piatti cucinati 'in loco' a base di cipolla, il prodotto più rinomato 
di Cannara. 
Insieme alla gastronomia, una altro aspetto della tradizione cannarese è 
stato molto apprezzato dai presenti, 'vip' e non: le famose e curatissime 
infiorate. Insieme al sindaco eai rappresentanti della Pro Loco, infatti, a 
rappresentare la città è stata chiamata anche l'artista Rosita Pascucci, 
che ha realizzato sul posto un'infiorata raffigurante una Madonna di 
Raffaello. Un'idea particolarmente azzeccata nella "città dei fiori". 

rante l'audizione in Provincia il 
so il centro fieristico regionale, è di specifica competenza, Claudio professore Casagli dell'universi
in svolgimento la rassegna Expo Boccali, che ha più volte ricorda· tà di Yrrenze, il ruolo di contene
Casa 2008, e quindi la zona indu to ai cittadini che "èhiamando re la caduta della roccia interes
striale limitrofa all'Umbriafiere, l'apposito numero verde, è possi sata dalla frana. 
via dell'Artigianato compresa, bile addirittura farsi venire a riti Sempre grazie a un dispositivo 
ospita centinaia di auto vetture rare a domicilio i rifiuti che diffi messo a punto con il dipartimen
presso le relative zone di sosta. cilmente i privati riescono a tra to dell'ateneo fiorentino, l'equi

. Difficile in questo caso fare un sportare verso le adeguati sedi di pe di Casagli potrà monitorare 
appunto all'amministrazione co smaltimento". direttamente con un sistema di 
munale, come anche all'assessore Alberta Gattucci trasmissione wireless gli eventua

L'istituto assisiate si fa onore a Expo casa "Abusivismo 
e eTecnologie al servizio dell'uomo . _ Oedilizi


messe in mostra dal Marco Polo· inesistente"
 
ASSISI - "Crediamo che l'esem
pio di attenzione per la tutela dal-
l'ambiente che stanno dando am
ministratori e uffici comunali 
debba essere sottolineato". 
Così l'amministrazione Ricci re
plica alle critiche sull'abusivi
smo edilizio che, dice, "spesso 
viene dai soliti". 
"Il territorio di Assisi - si legge 
nella nota - è molto grande, 187 
km quadrati, tra ipiù estesi italia-

Invenzioni GIi-atm9vi.mmno mostrato capacità e creatività " m, ma nonostaDte"questwdnri" 
controlli svolti dal Comune e da-

BASTIA UMBRA - Ancora una volta l'istituto Marco Polo di Assisi è gli altri organi preposti, nonché 
presente a Expo Casa, organizzato da Epta - Confcommercio al centro dalle segnalazioni che arrivano, 
Umbriafiere fino a domenica prossima. I:istituto, come ogni anno, pre molti sono i procedimenti attivati 
senta invenzioni messe a punto dagli studenti nell'ambito del progetto sino alla demolizione, in oltre 
"Tecnologie al servizio dell'uomo". Nato da un'idea dei professori Franco 130 casi. 
Pasqualoni e Luciano Belardinelli, il progetto mette a punto strumenti e Si tratta, comunque, di 'piccoli 
idee innovative per rendere più semplice la vita per tùtti, disabili e abusi'. 
normodotati. Un'iniziativa talmente interessante che l'azienda padana Le situazioni rilevanti sono po-
Clatronic ha deciso di fornire agli studenti alcune apparecchiature per che, atestimonianza di una eleva-
sperimentare nuove idee. Insieme ai "bestseller" (forno a microonde ta sensibilità al rispetto dell'am
utilizzabile da tutti epulsantiera), quest'anno fa mostra di sé un aspirapol- . biente da parte dei cittadini. 
vere per chi ha difficoltà visive. Le novità maggiori, però, realizzate dagli Thtte le segnalazioni che arriva-
studenti dell'lpia, in particolare grazie al lavoro di Daniele Tortoioli, no attivano, per legge, specifiche 
Federico Brunetti e Lorenzo Betti, riguardano l'impiego del fotovoltaico. procedure che il Comune segue 

Valentina Antonelli con attenzione e perizia tecnica". 

ammontano a.mezzo centimetro 
- un centimetro e mezzo al me
se. 
Oltre al sistema di monitoraggio 
vi sarà anche la riqualificazione 
della strada. 
I lavori, dice Ricci, sono "un 
grande risultato" il quale "porte
rà, presto, a riaprire la strada; se 
tutto andrà come previsto e se le 
condizioni meteorologiche non 
saranno di ostacolo la conclusio
ne è prevista entro l'anno, preve
dibilmente a settembre". 
Il sindaco ringrazia per il lavoro 
svolto "la Protezione Civile, la 
Provincia, la Regione e il Comita
to frana di Torgiovannetto per 
l'impegno di sostegno e suppor
to". 
Nel terminare il suo intervento 
su questa complessa vicenda 
che tanto ha interessato gli abi
tanti della zona e ha tenuto ban
co così a lungo il sindaco puÌl.tua
lizza e aggiunge: "Tante parole 
sono state fatte sulla vicenda, 
molte ragioni e opinioni ci sono 
state, tutte legittime e rispettabi
li, ma, alla fine, contano i fatti: 
oggi iÌ1iziano i lavori, entro poco 
la strada sarà riaperta". 

Santa Maria 
degli Angeli 

Ecco la pro loco 
ASSISI - Si è insiediato il nuovo 
consiglio della pro loco della frazio
ne assisana di Santa Maria degli 
Angeli. Tanta è stata la sinergia im
mediata tra i nuovi eletti che le 
cariche sono state assegnate per al· 
lata di mano e, quindi, all'unanimi
tà. Moreno Bastiani è stato riconfer
mato presidente e è quindi al suo 
secondo mandato consecutivo, 
mentre completamente nuovi sono 
i membri del consiglio direttivo: 

""AMlnio' -Russo (vice presidente), 
Raffaella Moretti (vice presidente), 
Antonelli Rosanna (segretario), Lan
franco Martelli (tesoriere), Alberta 
Gattucci (addetto stampa), Fausto 
Bastianini (consigliere), Antonio 
Pieri (consigliere), Marcello Betti 
(consigliere), Adelio Tacconi (consi
gliere) e Spartaco Rossi (consiglie
re). Acomporre il collegio dei revi· 
sori dei conti sono: Fortunato Rosa-
ti (presidente), Carlo Falcinelli (re
visore) e Antonio Tardioli (reviso
re). Il collegio dei probiviri ècom
posto invece da: Vittorio Pulcinelli 
(presidente), Luisa Bartolini (probi
viro) e Roberto Neri (probiviro). 

PANNELLI 

Icom Sys[e 
La Fabbrica dei PANNELLI . 


